## KRITIK VON PUCHER

## Wohnmodule übergeben

Zeitgemäße Notwohnhäuser statt einfacher Baucontainer sollen künftig Obdachlosen im Vinzidorf zur Verfügung stehen. Die beiden ersten Wohnmodule. bezahlt vom Kunstministerium und vom Sozialreferat der Stadt Graz, sind nun in der St.-Leonhard-Pfarre übergeben worden. Pfarrer Wolfgang Pucher äußerte sich iedoch kritisch: "Wir sind für jede Verbesserung der Wohnsituation dankbar, das Gemeinschaftsbewußtsein muß aber aufrecht bleiben dies ist durch die relativ luxuriösen Wohnungen gefährdet."